

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 尾関武弘
 幹事 伊豫田博明
 会報・雑誌委員長 堀江宏輝

No. 26

意識を喚起し——進んで行動を

CREATE AWARENESS TAKE ACTION

2000~2001年度 RI会長 フランクJ・デブリン

きょうの例会
 第887回 平成13年1月30日(火)

友愛の日

先週の記録
 第886回 平成13年1月23日(火) 晴

尾関会長挨拶

大寒に入りまして、さすがに寒気が厳しく、北陸や東北では大雪の被害が出ております。私の会社は、秋田県に工場がありますので時々行きますが今年の4月初め、たまたま所用で、ハタハタ漁やナマハゲで有名な男鹿半島に行き、帰りは久しぶりに大潟村を通って帰る事に致しました。大潟村はご存知の様にかつて八郎潟と呼ばれた琵琶湖に次ぐ大きな湖を干拓して作られた一大耕作地であり、村の中は大規模農業に向く様大きな形で区画整理がされ大規模農免道路と称する大きな舗装道路が何キロも一直線に伸び、若者のかっこうのドライブコースとなっております。この道路を私が通りかかった時は雪もなくなり「田おこし」を始めべく大きなトラクターを田んぼに入れて農業の方が作業をしておられました。この「田おこし」は雪で固まった土を掘り返してほぐし、酸素を補給して、地中の微生物の活動をうながす大切な作業でありますがよくみるとトラクターは止まったままでまるで落ち穂拾いでもしている様にしゃがんで何かを拾っておられます。何をしているのかと寄ってみると空き缶拾いでした。長い冬の間、大潟村は深い雪におおわれ、1mを超える積雪があります。この冬の間、ここを通る車から捨てられた空き缶は、雪の中にうもれて冬の間は見えませんが春になって雪が解けると一冬分の空き缶が道路近くの田に全て現れてくるわけです。作業をしておられる方に聞きますとこの空き缶がトラクターにつけた田おこし用の回転刃に当たると刃に傷がついて十分な田おこしが出来なくなり引いては秋の収穫まで影響するとの事でした。どうしてポイ捨てするのか、春になったらどうなるのか解らないのかとその作業の方は嘆いてみえました。近代的な農法と巨大なトラクターの前で歩いて空き缶を拾っている作業者の姿が如何にもアンバランスでこれが日本人の姿かと暗い気持ちにさせられました。昨年のライラセミナーで環境問題やボランティアの問題が話合われましたが、本当の環境問題は人の公德心の向上からと思われてなりません。何万枚のポスターや運動よりも全ての人の小さな心の躰が何よりも大きいと思った次第であります。

◆“奉仕の理想”

◆出席報告

会員	70(62)名	出席	46名
出席率	74.19%		
前々回	1月9日	(修正出席率)	98.41%

◆ゲスト紹介

桜花学園大学留学生	宗 婷婷さん
米山奨学生	ウディン・ザイル君

伊豫田幹事報告

1. 本日例会終了後、クラブアSEMBリーを開催致しますので、理事役員・各委員長は芙蓉の間にお集まり下さい。その後、理事役員会を開催致しますので理事役員はそのままお残り下さい。

牧野さん会葬お礼

先日の義母の葬儀に際しましては遠方にもかかわらず皆様方から多数の温かいお心を頂きましてありがとうございました。主人の母は88才で長寿を全うしたと思いますが、旧女子医専(現、女子医大)の女医であり、キャリアウーマンの草分けで自分に対しても人に対しても厳しい、しっかりした義母でしたが、晩年は体がはかばかしくなくつらい思いをしたかと思えます。義母の意志により愛知医大に献体させて頂きまして、お骨が戻ってくるのは2年後とのことですので、平和公園に合同慰霊碑があると聞き暖かくなった頃に慰霊祭もあるそうで、その時は出席し義母を偲ばせて頂こうかと思っております。見知らぬ義母の為に温かいお心を頂きましたこと、この場を借りて心よりお礼申し上げます。

◆中国琵琶演奏

桜花学園大学留学生 ソウ テン テン 宗 婷婷さん
(紹介 大谷君)



現在、比較文化学科3年生の宗さんは西安出身。両親が音楽家という環境で育ち8才から始めた中国琵琶で5年後少年民族音楽コンクールに優勝。学業の傍ら演奏活動も活発に行っており2月にはアートピアホールでリサイタル予定。水牛の角と表面を桐で作られた中国琵琶は4本の弦を使い、明るい中にも郷愁を感じさせる音色。アップテンポな曲は難しいと言われるなか、見事な指使いで難なく4曲披露。美しい音色に拍手喝采となりました。

- ①イ族舞曲(雲南) ②さくら変奏曲
- ③トルコ行進曲 ④草原情歌(モンゴル)

ニコボックス

【1/23分】

大谷 和雄君
宗 婷婷さんを紹介致します。
石黒 正則君
ロータリー財団奨学生の中村るりさんから2回目の報告書が届きました。仏、グルノーブルからの便りをウィークリーに記載させて頂きましたのでお読み下さい。
加藤 大豊君
久しい人が3名も森内閣に入閣しました。命名が心配
牧野登志子さん
1月12日の義母の葬儀に際しましては皆様の格別な御厚情を頂き有難うございました。
伊藤 健文君
東海日展 中日賞を頂きました。

鈴木 理之君
千年会初釜にて師匠のぐい呑みが当たりました。有難うございました。
水野 民也君
古川美術館で美人に沢山会って来ました。
尾関 武弘君
先週欠席しました。
小坂井盛雄君
あなうれし 春の近しと 梅だより 雅堂
黒野 貞夫君
日展開会です。よろしくお願います。伊藤君、中日賞おめでとう
足立 一成君・福井 章君
二村 聡君・萩原喜代子さん
伊原 正躬君・池田 隆君

池森 由幸君・神谷 幹雄君
神崎 住恵さん・加藤 重雄君
河村 政孝君・菊池 昭元君
小杉 啓彰君・小山 雅弘君
黒須アイ子さん・宮尾 紘司君
水野 賀績君・水谷 祥督君
本山 孝君・西川 豊長君
西野 英樹君・大口 弘和君
鷺谷 龍男君・佐久間 良治君
佐野 寛君・笹野 義春君
鈴木 正男君・竹内 眞三君
舎人 経昭君・和田 正敏君
吉田 節美君・吉田 玄君
宗 婷婷さん、ようこそ!

合計
65,000円

【1/16分】

萩原喜代子さん
留学生のルシアナが14日ブラジルへ帰国致しました。皆様の深い愛情のおかげでとても良い思い出を残して帰りました。ルシアナのカウンセラーと致しまして深く感謝致します。
伊豫田博明君
小杉国際奉仕委員長、萩原カウンセラー御苦勞様でした。
小杉 啓彰君
青少年交換留学生のルシアナさんが1月14日に無事帰国されました。
浅井 誠寿君
寒二題
・大寒の付くより剥がる日の温み
・寒波来 日本列島 弧と撓み

鈴木 理之君
ちょっと遅くなりました。
和田 正敏君
卓話をさせていただきます。なんとロータリーについてです。
水野 民也君
昨日出初式で足立君の勇姿を拝見しました。火の用心を痛感しました。
ブラジルのルシアナちゃんから電話がありました私の孫とも会い、帰国の歓迎会があったそうです。
堀江 宏輝君
ホームクラブ御無沙汰
足立 一成君・藤田千津子さん
福井 章君・二村 聡君
伊原 正躬君・池田 隆君
池森 由幸君・石黒 正則君
加藤 重雄君・加藤 大豊君

菊池 昭元君・小山 雅弘君
小坂井盛雄君・黒須アイ子さん
松居 敬二君・宮尾 紘司君
水野 賀績君・水谷 祥督君
森 幸一君・本山 孝君
永井 勝君・成田 良治君
西川 豊長君・大口 弘和君
鷺谷 龍男君・佐久間 良治君
佐野 寛君・笹野 義春君
鈴木 正男君・竹内 眞三君
舎人 経昭君・山田 壽勝君
吉田 節美君・吉田 玄君
北国は大雪です。風邪をひかれませんかように。
石田 耕嗣君
夫人誕生日祝い

合計
62,000円

◆次回例会(2月2日) 節分例会

於:城山八幡宮 5時~